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会 

議 
事 

項 

１ 議   題 ２ 会 議 結 果 

議案第１号  令和５年度事業報告について 

議案第２号  令和５年度収入支出決算について 

令和５年度監査報告について 

議案第３号  令和６年度事業計画（案）について 

議案第４号  令和６年度収入支出予算（案）について 

議案第１，２，３，４号 

原案どおり承認 

議 事 の 経 過           別紙のとおり 

会 議 資 料           別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

議  事  の  経  過 

発 言 者 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項                   

事務局 

 

 

 

副会長 

 

事務局 

 

町田相談役 

 

事務局 

 

相談役 

および委員 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

会長 

 

《開会》 

 

《会議成立の報告（委員総数２０人のうち、１６人出席）》 

 

《副会長あいさつ》 

 

《相談役を紹介・相談役に挨拶を求める》 

 

《相談役代表あいさつ》 

 

《委員任期の説明（令和８年３月３１日まで）》 

 

《相談役および委員自己紹介》 

 

 

《事務局紹介》 

 

《議事の進行を会長に依頼》 

 

《会議の公開・非公開を確認》 

 

《公開である旨を回答》 

 

《委員に対し、公開に異議がないか確認》 

 

《異議なし》 

 

《公開とすることを決定》 

 

《傍聴者の確認》 

 

《傍聴者の報告 （なし） 》 

 

《議案第１号を資料に基づき説明》 

 

《委員から意見・質問がないか確認》 

 



 

尾花相談役 
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尾花相談役 
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田中委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

委員 

ＪＲが「鉄道駅バリアフリー料金制度」を利用し、ホームドアの

整備を従来の計画より 1年前倒しで実施する予定であるようだが、

次期計画において、大宮以北についても、ホームドア設置を前倒し

で実施するような可能性はあるのか。また、ＪＲによる放置自転車

対策としての駅周辺用地の有償貸付について、市として用地を借り

上げ、放置自転車対策を行う計画はあるのか。 

 

前回の要望活動では、大宮駅以北についても、前倒しで計画を進

めるという話には至っていない。まずは現在の計画が前倒しで完遂

できるか見極めたうえで、次期計画を前倒しで実施出来るかどうか

検討していくのだろうと考える。 

放置自転車対策については、現在、民間及び公設の駐輪場に空き

がある状態であるため、その状況の推移を見ながら、必要に応じて

取り組んでまいりたい。 

 

ＪＲがホームドアの設置計画を策定し、実施する場合、市として

ＪＲに補助金を支出した後、県から市に補助金が入るようなスキー

ムになっているが、市からＪＲに対する補助分の予算の調整はして

いるのか 

 

ホームドアの整備に関しては、自治体側としても相応の負担が発

生すると考えているが、実際に大宮以北のホームドアの設置計画が

出されたタイミングで、予算要求等進めてまいりたい。 

 

川口市がＪＲ高崎線の川口駅停車を目指していると聞いている

が、停車駅が 1駅増えることによって、乗車時間が増え、利便性が

低下してしまう。今後、川口以北の市町が影響を受けずに利用がで

きるよう、ＪＲに意見を言う必要があると考える。 

近年、踏切の危険性を鑑みて、踏切の廃止を行っているような場

所があると聞いている。踏切廃止の対策はＪＲだけでなく、自治体

の協力が不可欠であると思うので、そういった状況が生じた場合に

は、逐次ご報告いただきたい。 

 

《委員から他に意見・質問がないか確認》 

 

《意見・質問なし》 

 

《議案第１号に他に委員から異議がないか確認》 

 

《異議なし》 
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委員 

 

会長 
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会長 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

《議案第１号を原案のとおり承認》 

 

《議案第２号の説明を事務局に求める》 

 

《議案第２号を資料に基づき説明》 

 

《委員から意見・質問がないか確認》 

 

《意見・質問なし》 

 

《議案第２号に委員から異議がないか確認》 

 

《異議なし》 

 

《議案第２号を原案のとおり承認》 

 

《議案第３号の説明を事務局に求める》 

 

《議案第３号を資料に基づき説明》 

 

《委員から意見・質問がないか確認》 

 

《意見・質問なし》 

 

《意見を踏まえ承認でよいか確認》 

 

《異議なし》 

 

《議案第３号について意見を踏まえ承認》 

 

《議案第４号の説明を事務局に求める》 

 

《議案第４号を資料に基づき説明》 

 

《委員から意見・質問がないか確認》 

 

《意見・質問なし》 

 

《議案第４号に委員から異議がないか確認》 

 



 

委員 

 

会長 

 

会長 

 

《異議なし》 

 

《議案第４号を原案のとおり承認》 

 

《議事進行を終了》 

 

 

《閉会》 

 


